

Madame, Monsieur

Actuellement en classe de terminale BAC PRO ASSP (Accompagnement, Soins et Service à la Personne) au lycée Sainte Marie de Chantonnay, je souhaite devenir monitrice éducatrice. Je vous fais parvenir ma lettre de motivation car je suis à la recherche d'une alternance pour ma formation de ME (Monitrice Educatrice) que je débuterais en septembre sur une période de 2 ans. Et je souhaiterais intégrer votre établissement pour effectuer mon apprentissage.

Être moniteur éducateur est selon moi le fait d'accompagner des personnes en difficulté (troubles de l'attention, handicap, dépendance...), de les aider dans les actes de la vie quotidienne tout en préservant leur autonomie et les aider à leurs adaptations sociales. Ce métier est un métier dans la filière sociale.

Depuis mon plus jeune âge j'adore m'occuper de personnes que ce soit enfants, personnes en situation de handicap, personnes âgées. J'ai souhaité compléter ma formation en passant mon BAFA (Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateur) en 2023, ce qui m'a permis de travailler à l'accueil de loisirs de Saint Fulgent en Vendée en tant que stagiaire BAFA. Pour le moment je n'ai passé que la formation générale et le stage BAFA.

Travailler auprès d'enfants en difficultés est une évidence pour moi, ayant autour de moi ma demi-sœur qui a des troubles de l'attention et qui est placée en IME, je sais que la patience et l'attention sont le meilleur remède pour eux étant donné qu'elle est atteinte d'hyperactivité. J'ai la capacité de m'adapter à toutes sortes de situations lors de ses crises afin d'assurer sa sécurité, et je pense donc être apte à pouvoir gérer des personnes atteintes de troubles de l'attention.

Grâce à mon BAC ASSP, j'ai pu découvrir divers métiers en lien avec l'accompagnement à la personne, comme le métier d'auxiliaire de puériculture et d'assistante maternelle au sein d'une MAM (Maison d'Assistante Maternelle), d'animatrice au sein d'un accueil de loisirs, d'aide-soignante au sein d'une EHPAD (Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes) et enfin le métier d'Agent de service au sein d'une MARPA (Maison d'Accueil et de Résidence pour l'Autonomie).

Sur mon temps extra-scolaire, j'ai travaillé en accueil de loisirs pendant 2 mois pour mon stage BAFA, au près d'enfant de 3 à 12 ans. J'ai pu surveiller la sieste, faire des temps calmes, surveiller les enfants en extérieur, participer aux tâches ménagères, créer et réaliser des activités, participer à plusieurs sorties et participer à un mini camp de 4 jours aux Sables d'Olonne en Vendée. Je fais également du baby-sitting au près d'enfants de 4 à 6 ans.

Je suis à l'écoute des autres et j'ai l'esprit d'équipe. Je suis patiente, rigoureuse et ponctuelle. Je mets également tout en œuvre pour réaliser tous mes objectifs.

Dans l'attente de votre réponse, je l'espère positive, je vous prie de croire, Madame, Monsieur en mes sincères salutations.

